
 

2020 年 Do 遊パークアンケート結果【保護者様】 
会員数 25 名 回答者数 12 名 回答率 48% 

 
1. お⼦様を Do 遊パークに参加させていかがでしたか。 

 
 

2. お⼦様の様⼦を⾒て、できるようになったことや、成⻑がありましたらお書きください。 
・親離れ（⾃⽴した⾏動） 
・バドミントン 
・テニス 
・卓球等のラケット競技 
・野球のバッティング 

 
3. お⼦様に⾝に付けさせたい運動能⼒や、成⻑させたいことがあれば、お書きください。 

・マット運動 
・跳び箱 
・鉄棒 
・球技全般 
・柔軟性 
・体⼒、持久⼒ 
・体幹を鍛える運動 
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・⾛り⽅ 
・基礎的な体の使い⽅ 
・コニュミケーション能⼒ 
・（団体競技での）協調性 
・集中⼒ 
・説明された内容を理解して動くこと 

   鉄棒は、道具がないため実施することができません。 
球技に関しては、コロナウイルス対策として、ネット種⽬のみ可能です。 
また、体⼒や持久⼒をつける運動については、マスクを着⽤するため⻑時間の運動が困
難であると予想されます。 
その他のものについては前向きに検討させていただきます。 
 

4．メニューに関するご意⾒、ご感想があればお書きください。 
 ・サッカー等、⼦ども同⼠でやっても続かないことが多く、学⽣ 1 ⼈に対し⼦ども 2〜

3 ⼈等、うまく続けられるような⼯夫があると良いと思いました。 
  今後の教室で改善していきたいと思います。 
 
  ・バスケットボールがあると楽しそうだと思います。 
  コロナウイルス対策として、接触を伴う運動は難しいです。 
 
  ・⾊々なスポーツを体験させてもらって本当に通わせてよかったと思います。 
  次回の Do 遊パークは責任者が変わるため、教室の内容も変わる可能性がありますが、

今後も通わせてよかったと思っていただけるような教室づくりに励んでいきます。 
 
5．スタッフに関するご意⾒、ご感想があればお書きください。 
  ・⼦ども⽬線で優しいスタッフさんもいれば、ちょっとこわいと感じたスタッフさんも

いたようです。 
  スタッフ研修を⾏い、改善していきたいと思います。 
 
6．新型コロナウイルスの感染予防対策について、どのように感じられましたか？ 

 ⼈数 理由 
⼗分 10 消毒やマスクの着⽤、検温などを徹底していたため 

どちらでもない 2 運動中もマスクをつけてほしいので参加させるか迷った 
不⼗分 0  

 
7．その他、ご要望等がございましたら、ご⾃由にお書きください。 



  ・もう少し開催回数を増やしてほしいです。 
  SPORTS 北海道の定期教室は、例年、前期 10回、後期 10回、冬期 5 回を予定していま

す。しかし 2020 年度は、新型コロナウイルスの影響で前期の活動を⾏うことができず、
いつもより少ない回数となってしまいました。なお、体育館を使える時間には制限があ
り、これ以上の実施は難しいのが現状です。 

   
 

アンケートにお答えいただき、ありがとうございました。 
スタッフへの温かいコメントをたくさんいただき、とても嬉しく思います。 
教室の中で、お⼦様への対応が上⼿くできずに、保護者の皆様にもご⼼配をおかけした
点があるかと思います。⾄らない点もございますが、お⼦様に楽しんでいただけるよう、
教室づくりに励んでまいりますので、これからもスポーツ北海道を宜しくお願い致しま
す。 

 


